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 14. Jahresversammlung 

Protokoll Nr. 14/19 

Vorsitz  Thomas Marti Präsident 
    
Protokoll  Cécile Kaufmann Aktuarin 

    

 

Entschuldigt  Diverse Athleten und Mitglieder 

   

   

   

Absender:  C.Kaufmann cecile.kaufmann@bluewin.ch  079 277 83 57 - Diegten 

Datum: 22. März 2019 

Zeit: 20:20 Uhr 

Ort: Diegten 
 

Traktanden: 

 

1. Wahl des Stimmzählers 

2. Genehmigung Protokoll der letzten Jahresversammlung vom 2018 

3. Abnahme der Jahresberichte vom Präsidenten und den Leitern 

4. Genehmigung der Jahresrechnung 2018 nach Kenntnisnahme vom Revisorenbericht 

5. Entlastung vom Vorstand für 2018 

6. Genehmigung Mitgliederbeiträge 2019 

7. Genehmigung Jahresbudget 2019 

8. Information über Mitgliedermutationen 

9. Wahl des Präsidenten 

10. Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder 

11. Wahl der Revisoren 

12. Diverses 
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BEGRÜSSUNG 
 
Nach dem gemeinsamen Pizzaessen mit Teilnehmern aus allen Riegen des SC Diegten be-
grüsst Präsident Thomas Marti die Anwesenden  
 

Festlegung der Präsenz 

Es sind anwesend: Aktivmitglieder  11 
  
 
 Total stimmberechtigt 11 
 Absolutes Mehr 6 
  
  
  

1. WAHL DES STIMMZÄHLERS 

Gewählt ist Jacqueline Schnidrig. 
 

2. PROTOKOLL NR. 13 JAHRESVERSAMMLUNG VOM 16. MÄRZ 2018  

Das letztjährige Protokoll wir einstimmig angenommen, es sind keine Ergänzungen oder Än-
derungen zu verzeichnen.  
 

3. JAHRESBERICHTE 

Robin beginnt mit dem Jahresbericht. Jedoch gibt es bei Athletic Power keine erfreulichen 
Nachrichten, die Gruppe hat seit letztem Frühling eine Pause eingelegt, da es zu wenige Teil-
nehmer waren, da viele aus beruflichen Gründen die Trainings nicht besuchen konnten. Das 
Leiterteam überlegt zurzeit jedoch schon an einer neuen Idee und wird zu gegebener Zeit in-
formieren. 
 
Jan berichtet über die Leichtathletik. Seit letztem Jahr wird nur noch ein Training pro Woche 
veranstaltet, da es ebenfalls zu wenige Teilnehmer waren. Es sind zurzeit leider nur 5 Mitglie-
der, aber evtl. 2 Neuinteressierte. Aufgrund dessen, dass es sehr viele Teilnehmerwechsel 
gab, gibt es keine Kontinuität und daher keine wirklichen Wettkampfchancen. Bei den Ju-
gendlichen steht daher mehr der Spass am Training im Vordergrund. Es wird aber ange-
sprebt, dass der UBS Kidscup besucht wird. 
 
Joelle berichtet vom grossen Geräteturnen. Es sind zurzeit 13 Mädchen und sie studieren im 
Moment eine komplett neue Übung für das ETF ein. Premiere der Übung wird am Getu-Cup 
sein. Die KMVW steht leider zurzeit noch in den Sternen, da die Anmeldefrist verpasst wurde. 
Joelle kümmert sich darum, ob sie evtl. noch nachmelden kann. Adriana ist neu Hilfsleiterin 
und unterstützt Sandrine und Joelle in den Trainings. 
 
Cécile informiert darüber, dass noch immer ein extremes Interesse am Geräteturnen der jün-
geren besteht. Es sind zurzeit ca. 28 Kinder. Dies erfordert jedoch auch, dass mind. 3 Leiter 
anwesend sein müssten. Da jedoch nur Sabrina und Cécile mehrheitlich anwesend sind, wird 
noch immer mit Hochdruck ein Hilfsleiter gesucht. Cécile informiert, dass via Aushang in der 
Turnhalle, im Volg und per sozialen Medien nach Ünterstützung gesucht wird. In diesem Zu-
sammenhang meldet sich Adriana, dass Sie sich auch zur Verfügung stellen würde. 
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Chrigi teilt mit, dass die Oldies Riege noch immer gut besucht wird, mit ca. 15 Teilnehmern 
pro Training. Es wird auch viel zusammen unternommen. Einige Teilnehmer haben auch am 
Zunzger Waldlauf teilgenommen. 
 
Zum Schluss berichtet Thomas noch kurz, dass 2 offizielle Vorstandssitzungen, 1 Leitersit-
zung und ein super Leiterausflug stattgefunden haben. Jedoch sei er einfach zu weit weg vom 
Verein, sodass er nicht mehr im Präsidentenbericht erläutern kann. Dies ist auch der Grund, 
weshalb er das Amt des Präsidenten abgibt. 
 

4. JAHRESRECHNUNG 2018 REVISIONSBERICHT 

Bilanz und Erfolgsrechnung 2018 werden von Thomas Marti erläutert. Bei Einnahmen von 
CHF 8’097.15 und Ausgaben von CHF 7’878.69 wurde ein kleiner Gewinn von CHF 218.46 
ausgewiesen. 
 
Das Amt der Kassierin wird von Sabrina Ryf geführt. 
Die Revisoren Christian Blaser und Tirza Schwander haben die Rechnung 2018 geprüft und in 
allen Teilen als i.O. befunden. Der Revisorenbericht wird aufgezeigt und Sabrina Ryf wird ihre 
Arbeit verdankt. 
 
Die Jahresrechnung 2018 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.  
 

5. ENTLASTUNG VOM VORSTAND 2018 

Wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 

6. GENEHMIGUNG MITGLIEDERBEITRÄGE 2019 

Die Jahresbeiträge werden unverändert beibehalten. 
 

Grundbeitrag für Aktivmitglieder CHF 70.00 

Bei Zugehörigkeit zu mehreren Riegen zusätzlich pauschal CHF + 40.00 

Vorstand / Trainer  beitragsfrei 

Passivmitglieder CHF 50.00 

Gönner CHF ab 100.00 

 
Die Versammlung genehmigt die Mitgliederbeiträge einstimmig. 
 

7. GENEHMIGUNG JAHRESBUDGET 2019 

Das Budget 2019 wird voraussichtlich einen Verlust aufweisen. Bei Einnahmen von ca. CHF 
7’100.00 und Ausgaben von ca. CHF 14’700.00 ergibt sich ein Minus von  
CHF 7'600.00.  
 
Das Budget wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
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8. INFORMATIONEN ÜBER MITGLIEDERMUTATIONEN 

 
  2018 2019 

• Geräteriegen 31 41 Aktivmitglieder 

• Leichtathletik 9 9 Aktivmitglieder 

• Läufergruppe 3 0 Aktivmitglieder 

• Athletic Power 14 3 Aktivmitglieder 

• Oldies 12 12 Aktivmitglieder  

• Passiv 7 7 Mitglieder   

• Gönner 1 1 Mitglieder 

• Funktionäre + Trainer 10 10 Mitglieder 

• Total 75 83 Mitglieder 

 

9.1 VERABSCHIEDUNG DER DEMISSIONIERENDEN VORSTANDSMITGLIEDER 

Die beiden abtretenden Vorstandsmitglieder, Chrigi Schwander und Thomas Marti werden von 
Sabrina und Aron mit einer kleinen Präsentation herzlich verabschiedet. Mit kleinen und gros-
sen Präsenten wird Ihnen Ihre langjährige und wertvolle Arbeit für den Verein verdankt. 
 

9.2 WAHL DES PRÄSIDENTEN 

Thomas teilt mit, dass Aron sich zur Verfügung gestellt hat, das Amt des Präsidenten von ihm 
zu übernehmen.  
Aron wird einstimmig und unter Applaus angenommen 
 

10. WAHL DER ÜBRIGEN VORSTANDSMITGLIEDER 

Maya wird als Kandidatin vorgeschlagen und wird einstimmig angenommen. 
Es wird beschlossen, dass der 5. Sitz noch bis zur nächsten GV vakant bleibt. 
 

11. WAHL DER REVISOREN 

Christian Blaser wird sich nicht mehr für eine Neuwahl als Revisor zur Verfügung stellen. 
Deshalb stellt sich Thomas zur Wahl als Revisor und wird zusammen mit Tirza Schwander 
ebenfalls einstimmig angenommen. 
 

13. DIVERSES 

 
Aron stellt eine Präsentation zum «dr Schnällst vom Diegtertal» vor. Fakten und Kennzahlen 
werden von Ihm aufgezeigt. Er teilt mit, dass ein 3. Anlass für das 2019 geplant ist, jedoch 
erst im September, da aufgrund des ETFs viele Daten bereits durch andere Anlässe besetzt 
sind.  
 
Aron appeliert an alle, dass Wettkämpfe doch rege als Wettkampfunterstützung besucht wer-
den sollen und teilt die Daten der Wettkämpfe des grossen Geräteturnes mit. 
 
Aron ist in der Arbeitsgruppe für die Aussensportanlage der Gemeinde Diegten und wird alle 
laufend informieren. 
 
Robin hat neu das Amt als Coach von Chrigi übernommen und wird sich mit den Leitern um 
eine baldige Leitersitzung kümmern. 
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Joelle wird ab Sommer die RS absolvieren und damit als aktive Leiterin aus bzw. wegfallen. 
Sie wird jedoch weiterhin die Administrationsaufgaben übernehmen. 
 
Sandrine hat im Voraus informiert, dass in der Saison 2020 wahrscheinlich nicht mehr in der 
Sparte Jugend mit dem grossen Geräteturnen gestartet werden kann. Dies aus dem Grund, 
da in dieser Sparte nur ein kleiner prozentualer Anteil an über 16-Jährigen starten darf. 
Nächstes Jahr würden sich jedoch mehr als der erlaute Anteil an über 16-Jährigen in der 
Gruppe befinden. Deshalb müssten sie in der Gruppe Aktive starten. Joelle informiert, dass 
evtl. ein Zusammenzug mit Bubendorf in Betracht gezogen werden kann. Sie werden uns wei-
terhin informieren. 
 
Chrigi Schwander wird vom Vorstand angefragt, ob Sie Lust hat, den diesjährigen Leiteraus-
flug zu organisieren, sie teilt mit, dass sie es sich überlegen wird. 
 
Joelle hat einen Turnhallenschlüssel, jedoch ohne Zugriff auf dem Vereinskasten. Sie wird 
sich selbst um die Freischaltung kümmern. Sabrina erstellt eine aktuelle Liste, wer alles einen 
Turnhallenschlüssel besitzt. 
 
Jaqueline lässt Grüsse aus dem Gemeinderat ausrichten. 
Sie gibt einen persönlichen Einblick zu Ihrem Bezug zum SC Diegten seit der Gründung. Sie 
findet es schön, dass es weitergeht und wünscht dem neuen Vorstand und allen Mitgliedern 
alles Gute. 
 
Es wird allen Mitgliedern, Leitern und Vorstandsmitgliedern gedankt. Kleine Präsente werden 
ausgetauscht. 
 
Schluss der Jahresversammlung ist um 22:00 Uhr 
 
 
Für das Protokoll 
Die Aktuarin     Der Präsident 
 
 
 
Cécile Kaufmann    Aron Schneider 


